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会議内容（次第順）

【報告事項】

学校より
　＊学校支援本部会議報告　　　＊校務報告
　＊授業アンケートについて
委員より
　＊7/2学校公開について
　＊学校保健委員会報告

＊問題があった場合は話し合う、報告・連絡・相談の実行・校外学習などのために、旅行的行事委員
　会発足予定等含め進めている
＊CSを知ってもらうためにどうするか？意見を出し進めていく、発行時期は引き続き検討
＊新規の学校運営協議会委員については引き続き検討

学校運営協議会会議録

杉並区立井草中学校

小美濃　智江美

開催日時

開催場所　

令和4年　7月　20日（水）17：30～19：30

井草中学校大会議室

傍聴者人数

出席者（学校）

田口校長　野瀬会長　古谷委員　細田委員　眞田委員　
出席者（委員）

亀井委員　小美濃委員

白川副校長

主な意見

次回の会議日程

令和４年　９月28日（水）１７：３０～

井草中学校大会議室

【協議事項】

＊学校経営方針１学期の進歩状況について
＊ＣＳ便りの掲載内容について
＊新規ＣＳ委員について

【協議事項】

＊本日ホッとすぺーす活動初日
　　資格サポーター増本さん、畠山さん中心に漢・数・英検２学期より活動開始予定
　　ITサポーター発足・コーデイネーター福祉体験・保育体験は今年度難しい
＊９月中間考査より標準服に以降、来年度２学期中間考査無し・定期考査３日間から２日間へ予定
＊授業アンケートマークシート方式で行った、自由記述欄あり
＊キャリア教育は短時間で集中して聞けていた・住職の話が聞けて良かった
    挨拶の仕方今後のために良い・どんな人が広告の仕事に向いているか将来のためにとても良いと
　　思った。
　　学校説明会、今回とてもよかった・前日の説明会があって良かった・理科タブレットで映像360°見
　　ることができ良いと思う反面、凝視することが多くなるので目の負担も考慮したい。
　　i組は活発・音楽アナ雪英語の歌・井草の活気が戻ってきてよかった
＊学校保健委員会では、肥満度の高さが気になった・給食は塩分控えめになっている

様式２


